

CHRONIQUE

Monseigneur l'archevêque de Montréal a fait les ordinations suivantes, à la cathédrale dimanche, le 9 août courant.

Sous-diaconat : MM. T. Lachance, Montréal.
C. Poissant, St-Boniface.

Diaconat ; M. T. Lord, S. J.

* * *

Par décision de Monseigneur l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. T. Kavanagh, chapelain du couvent des sœurs des SS. NN. de Jésus Marie, à Hochelaga.

M. F. X. E. Ecrement, curé de Ste-Julienne.

M. O. Guimond, curé de St-Michel des Saints.

M. D. Casaubon, chapelain du Noviciat des Frères des Ecoles Chrétiennes.

M. R. Lamarche, chapelain du couvent de Villa-Maria.

* * *

La retraite pastorale du diocèse de Chicoutimi, commencera le 31 août et finira le 4 septembre.

* * *

Le R. P. Guillaume, ancien curé du diocèse d'Ottawa, est décédé lundi dernier ; les funérailles ont eu lieu mercredi à St-André Av. lin.

* * *

Monsieur l'abbé G. Bouillon, chanoine de la cathédrale d'Ottawa est parti il y a quelques semaines pour l'Angleterre, où il est entré chez les Chartreux de St. Hugh's Parkminster, (Sussex).

* * *

La retraite pastorale du diocèse d'Ottawa, commencée lundi le 3 août, s'est terminée le samedi suivant, elle a été prêchée par le R. P. Al-xis, capucin. Le synode diocésain a eu lieu pendant la retraite.

* * *

M. T. Allard, prêtre du diocèse de Montréal, ci-devant chapelain de la Miséricorde à Ottawa, a été appelé à l'archevêché de cette même ville pour y exercer les fonctions de procureur.

* * *

M l'abbé J. B. Morin, l'apôtre de la colonisation du Nord-Ouest, est de retour à Montréal. Les colons qu'il est allé conduire à Alberta, et qui forment la paroisse de St Jean-Baptiste, sont très satisfaits de leur sort.